

## Sigonce ... Les Amis de Sigonce ... Une magnifique crèche.

### Messe de Noël 2010.

Depuis deux ou trois ans déjà, « Les Amis de Sigonce » faisaient la crèche dans notre magnifique église St Claude. Cette année, ils ont décidé de la délocaliser et de la faire sous la superbe voûte du lavoir communal, rue de la Poste, près de la grande fontaine.

L'endroit a été protégé par de très belles grilles en fer forgé amovibles confectionnées bénévolement par Gilbert Cabrier. Ceci permettra ainsi aux autochtones, promeneurs et touristes de l'admirer à loisir de jour comme de nuit, l'éclairage ayant été prévu à cet effet.

Ce mercredi 24 décembre 2008 à 16h00, le père André Marie Jannini, curé de la paroisse est venu célébrer la messe de Noël au village. Un petit moment avant il s'était rendu à la crèche afin de la bénir.



Le père André Marie Jannini vient de bénir la crèche.

De nombreuses personnes s'étaient rassemblées autour de la grande fontaine pour la circonstance et ont entonné quelques chants provençaux et quelques cantiques pour fêter l'évènement.



La grande fontaine très entourée pour la circonstance.

Tous se sont ensuite dirigés, en procession vers l'église en chantant : « les anges dans nos campagnes » ... L'église qui avait été préalablement chauffée était pleine. La messe a été suivie par des fidèles recueillis, qui ont participé avec ferveur par leurs chants et leurs prières. De son côté, M. Michel Sanchez, tambourinaire, en provenance de Mouriès près d'Arles (13), a animé la cérémonie à l'aide de son galoubet et tambourin qui ont rappelé encore plus les traditions de notre belle Provence.



M. Michel Sanchez qui a animé la messe de Noël.

Le soleil et le ciel bleu étaient aussi de la fête. Merci encore aux « Amis de Sigonce » qui se sont dépensés sans compter pour la confection de cette magnifique crèche qui est toujours très admirée, à tous les bénévoles et au père Jannini qui a fait un grand plaisir aux habitants en venant célébrer la messe de la nativité dans leur commune.